

KATA PENGANTAR

Segala puji dan syukur kepada Allah SWT, karena atas rahmat dan karunia-Nya peneliti dapat menyelesaikan Skripsi yang berjudul “*Pemberitaan Bobotoh Persib sebagai suporter terbaik Piala Presiden 2018 Pada Media Online Pikiran-Rakyat.com edisi Februari 2018*”. Maksud dari Proposal ini adalah sebagai syarat awal untuk penelitian Skripsi di program studi Ilmu Komunikasi di Fakultas Ilmu Sosial Dan Ilmu Politik Universitas Komputer Indonesia Bandung.

Peneliti menyadari sepenuhnya bahwa Proposal ini masih jauh dari kesempurnaan. Karena itu, dengan segala kerendahan hati penulis mengharapkan kritik dan saran membangun untuk hasil yang lebih baik di masa yang akan datang.

Selama penulisan banyak sekali kendala yang tak terduga serta hambatan yang peneliti hadapi, hambatan dan rintangan yang datang seakan terhapus berkat dukungan dan motivasi dari orang-orang terdekat yang selalu menginginkan yang terbaik untuk peneliti.

Peneliti mengucapkan terimakasih yang sebesar-besarnya kepada kedua orang tua, Isni Priyatmo dan Mama tercinta Agustiani, yang telah memberikan cinta dan kasih sayang, semangat, dorongan dan dukungan sepenuhnya baik moril maupun materil, serta doa yang terus mengalir kepada peneliti.

Selain itu pada kesempatan ini, dengan penuh ketulusan dan kerendahan hati, penulis ingin menyampaikan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada:

1. **Yth Bapak Prof. Dr. H. Samugyo Ibnu Redjo, Drs. M.A.** selaku Dekan FISIP Universitas Komputer Indonesia Bandung, telah memberikan inspirasi dan tauladannya yang patut dicontoh.
2. **Yth Ibu Dr. Rismawaty S.Sos., M.Si** selaku Ketua Program Studi Ilmu Komunikasi sekaligus sebagai dosen yang telah banyak memberikan pengetahuan, wawasan serta motivasi selama peneliti melakukan perkuliahan baik di kelas atau pun di luar kelas.
3. **Yth Bapak Olih Solihin S.Sos, M.Si** selaku Sekretaris dan Plt Program Studi Ilmu Komunikasi yang selalu memberikan nasihat dan masukan kepada penulis agar lebih baik kedepannya.
4. **Yth Bapak Drs. Manap Solihat M.Si..** selaku dosen wali peneliti yang telah memberikan arahan, motivasi, serta saran dan kritik yang membangun pada peneliti selama berada di kampus Unikom.
5. **Yth. Bapak Wiki Wiksana, M.Si.** selaku dosen pembimbing yang telah sabar menghadapi peneliti dan banyak memberikan masukan, arahan, saran, waktunya, dalam bimbingan Skripsi agar karya ini dapat diselesaikan dengan baik.
6. **Yth. seluruh Bapak/Ibu Dosen beserta staff** di lingkungan Program Studi Ilmu Komunikasi yang tidak dapat peneliti sebutkan satu persatu. Terima kasih telah memberikan ilmu pengetahuan, serta pengalaman berharga bagi peneliti selama menjalankan perkuliahan di kampus Unikom.
7. **Teman-teman di Ilmu Komunikasi dan Jurnal 1 2014,** terima kasih telah banyak memberikan penulis pelajaran dan pengalaman berharga, menjadi rekan

diskusi dan bantuan lainnya yang sangat berarti bagi penulis. Serta semua pihak yang telah membantu penulis hingga terselesaikan laporan ini.

Dalam melaksanakan penulisan ini, peneliti menyadari bahwa penyusunan tugas akhir ini tidak akan terwujud tanpa dorongan dan bimbingan dari berbagai pihak.

Tiada kata yang bisa terungkap, peneliti hanya bisa mengucapkan terimakasih serta mendoakan semoga segala bantuan, bimbingan, dorongan dan seluruh kebaikan semua pihak yang telah diberikan kepada peneliti, mendapat balasan pahala dari Allah SWT. Amin.

Kritik dan Saran sangat peneliti harapkan untuk penyempurnaan skripsi ini. Akhir kata semoga penulisan ini dapat bermanfaat khususnya bagi peneliti dan umumnya bagi pembaca.

Bandung, Mei 2018

Peneliti